

NWZ vom 22.12.2020

## **Spende 1000 Euro fürs Hospiz**

**Göppingen.** Die Firma MBB Hensch & Spindler GmbH mit Sitz in Ursenwang spendet 1000 Euro an das Hospiz in Faurndau. Das geht aus einer Pressemitteilung hervor. Nach einem Besuch im Hospiz und einem persönlichen Gespräch mit der Hospizleiterin Marta Alfia entschieden sich die beiden Geschäftsführer Oliver Hensch und Martin Spindler, auf die alljährlichen Weihnachtsgeschenke an ihre Kunden zu verzichten und in eine Spende für das Hospiz umzuwandeln.